

Pelatihan Penyusunan Laporan Keuangan Bagi Pengelolaan Keuangan di CV. Usaha Berkah Mulia

Widya Astuti Alam Sur¹, Yuli Fitriyani^{2*}, Tekad³

^{1,2,3}Prodi Akuntansi, Politeknik Negeri tanah Laut
Jl. A. Yani Km.06 Desa Panggung, Kec. Pelaihari,, Tanah Laut, Kalimantan Selatan, Indonesia

¹yulihazami@politala.ac.id

²widya@politala.ac.i

³tekad@politala.ac.id

Abstrak

Pelatihan penyusunan laporan keuangan bagi pengelola keuangan Cv. Usaha Berkah Mulia bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dan memperluas wawasan dalam penyusunan laporan keuangan perusahaan. Kegiatan pengabdian ini dilaksanakan di CV. Usaha Berkah Mulia yang berada di Desa Kintap. Kegiatan pelatihan berjalan lancar sesuai yang telah dijadwalkan dan para peserta antusias dalam mengikuti materi. Metode yang digunakan dalam kegiatan ini adalah metode tanya jawab, dan diskusi. Hasil dari pelatihan ini yaitu peserta merasakan pentingnya pelatihan ini karena dengan melakukan penyusunan laporan keuangan sesuai dengan standar, maka akan meningkatkan akuntabilitas dan transparansi.

Kata Kunci : Pelatihan, Laporan Keuangan dan Pengelola Keuangan.

Abstract

Training in preparing financial reports for Cv financial managers. Usaha Berkah Mulia aims to improve capabilities and broaden insight in preparing company financial reports. This service activity was carried out at CV. Berkah Mulia Business located in Kintap Village. The training activities ran smoothly as scheduled and the participants were enthusiastic in following the material. The method used in this activity is the question and answer method and discussion. The result of this training is that participants feel the importance of this training because by preparing financial reports in accordance with standards, it will increase accountability and transparency.

Keywords: Training, Financial Reports and Financial Manager.

I. PENDAHULUAN

Meski tidak bertujuan profit atau keuntungan, suatu organisasi juga membutuhkan laporan keuangan dalam usahanya. Sehingga laporan keuangan tersebut akan menjadi tambah bagi organisasi dalam memberikan pelayanan dan layanan lanjutan, serta menjadi sebuah pertanggungjawaban dari pengurus organisasi atas amanah yang diberikan, kewajiban, dan kinerja atas dana yang diberikan oleh donatur. Berkaitan dengan hal tersebut maka penyusunan laporan keuangan didasarkan pada Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No. 45 tentang Pelaporan Keuangan Entitas. PSAK No 45 tersebut menyebutkan jenis laporan keuangan organisasi terdiri dari laporan posisi keuangan, laporan aktivitas, laporan arus kas, dan catatan atas laporan keuangan.

Sistem pengelolaan keuangan yang baik diyakini dapat meningkatkan akuntabilitas dan transparansi suatu lembaga.

Laporan keuangan yang disusun oleh perusahaan saat ini tidak menggunakan pedoman/referensi baku dalam penyusunan laporan keuangan. Format pelaporan keuangan yang digunakan

masih sangat sederhana, yakni mencatat pemasukan dan pengeluaran serta menyusun saldo akhir dalam format yang sesuai. Pelaporan dan pengelolaan keuangan perusahaan saat ini belum mengacu pada pedoman PSAK 45.

Arti CV adalah suatu bentuk badan usaha persekutuan yang didirikan oleh dua orang atau lebih di mana beberapa anggotanya memiliki tanggung jawab yang tak terbatas, dan sebagian anggota lainnya memiliki tanggung jawab yang terbatas.

Arti CV adalah singkatan dari Commanditaire Vennootschap, yaitu jenis badan usaha persekutuan yang belum memiliki badan hukum. Arti CV adalah badan usaha yang menjadi wadah resmi dan legal untuk memudahkan pergerakan badan usaha itu sendiri. Pendirian CV atau Persekutuan Komanditer adalah menggunakan akta dan harus didaftarkan.

Arti CV adalah suatu persekutuan yang didirikan oleh 2 orang atau lebih. Oleh karena itu, para pemodal yang ada pada CV atau Persekutuan Komanditer terdiri dari sekutu aktif dan pasif.

Pada pengabdian ini Tim Pengabdian mengambil mitra yaitu CV. Usaha Berkah Mulia yang berada di Desa Kintap.

II. METODE

Metode pelaksanaan dan tahapan yang dilakukan dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini yaitu:

- 1) Sosialisasi, Pada tahap sosialisasi ini dilakukan pemaparan materi tentang penyusunan laporan keuangan bagi organisasi.
- 2) Review, Melakukan review terhadap laporan keuangan yang selama ini dibuat oleh CV. Usaha Berkah Mulia.
- 3) Pendampingan, Melakukan pendampingan untuk menyusun laporan keuangan sesuai standar akuntansi keuangan (PSAK 45).

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Permasalahan utama yang dihadapi oleh Mitra adalah belum pahamnya aturan bahwa dalam membuat laporan keuangan perusahaan ada ketentuan-ketentuan yang harus dipenuhi, sehingga selama ini mereka membuat laporan sesuai pengetahuan dan pemahamannya mereka. Proses pemecahan masalah yang dihadapi mitra, maka diadakan pelatihan akuntansi tentang perusahaan CV. Usaha Berkah Mulia.

Kegiatan pelatihan penyusunan laporan keuangan perusahaan dilakukan Cv. Usaha Berkah Mulia. Kegiatan tersebut diawali dengan pembukaan oleh salah satu perwakilan pengelola keuangan.

Sesi pertama, dimulai dengan materi pengantar penyusunan laporan keuangan perusahaan. Sesi kedua, pemateri menjelaskan standar akuntansi (PSAK 45) sebagai dasar penyusunan laporan keuangan. Sesi ketiga, dilakukan praktik penyusunan laporan keuangan dengan sangat antusias para peserta mengikutinya. Sesi ke-empat ini diisi dengan tanya jawab antara tim pengabdian dengan para pengelola keuangan perusahaan. Para peserta diberikan waktu 30 menit untuk berdiskusi serta menyampaikan kesulitan yang dialami.

IV. PENUTUP

Kegiatan pelatihan penyusunan laporan keuangan bagi CV, Usaha Berkah Mulia berjalan dengan lancar. Para peserta pelatihan sangat antusias dalam mengikutinya dan peserta banyak yang aktif bertanya langkah awal sampai akhir

penyusunan saat proses penyusunan laporan keuangan.

Penyusunan laporan keuangan menggunakan PSAK 45. Materi penting yang telah disampaikan pada kegiatan ini adalah penyusunan laporan keuangan dengan standar akuntansi yang berlaku (PSAK 45). Pada pelatihan ini peserta membuat laporan keuangan neraca (laporan posisi keuangan), laba rugi dan arus kas.

Saran untuk kegiatan selanjutnya dan tindak lanjut dari kegiatan pengabdian ini antara lain perlu dilakukan kegiatan pendampingan lebih lanjut agar jika peserta mengalami kesulitan mampu terpecahkan. Hal yang menjadi catatan adalah pentingnya kerjasama antara institusi.

UCAPAN TERIMA KASIH

Tim pengabdian mengucapkan terimakasih kepada RSUD H. BOEJASIN yang telah berkenan dijadikan objek Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM).

Selain itu, tim juga mengucapkan terimakasih kepada Politeknik Negeri Tanah Laut yang telah memfasilitasi tim

pengabdian untuk melakukan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM).

DAFTAR PUSTAKA

- Niati, A. (2019). Pelatihan Pengelolaan Manajemen Keuangan dan Pelaporan Keuangan Akuntansi Pesantren bagi Pengelola Yayasan Pondok Pesantren X di Kota Semarang.
- Pratiwi, D. N. (2020). PELATIHAN PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN BAGI PENGELOLA.
- Setyawati, I. (2022). Pelatihan Pencatatan dan Penyusunan Laporan Keuangan Bagi Siswa Al-Falah Tangerang Selatan.
- Tarihoran, A. (2022). PELATIHAN PENGELOLAAN KEUANGAN PADA UMKM LAUNDRY MEDAN.
- Wardiningsih, R. (2021). Pelatihan Pengelolaan Keuangan bagi Pelaku UMKM Penerima BPUM sebagai Dampak Covid-19 di Desa Jenggik Kecamatan Terara.

RIWAYAT HIDUP PENULIS

Yuli Fitriyani, SE., M.Sc



Biodata Penulis Yuli Fitriyani, lahir di Martapura, 16 Juli 1984. Menempuh pendidikan S1 Akuntansi di Fakultas Ekonomi Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin dan lulus tahun 2010 kemudian melanjutkan S2 Matematika di Universitas Gadjah Mada Yogyakarta dan lulus pada tahun 2015. Pada tahun 2017 sampai sekarang penulis berprofesi sebagai Dosen tetap di Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut.

